

Rapport d'activité au mois de mai 2022

Projet :

Se construire une bonne vie à partir de l'agriculture familiale paysanne



Assemblée générale pour la socialisation du projet

Au cours du mois de décembre de l'année 2021, une Assemblée générale s'est tenue pour « socialiser » le projet avec les comités de coordination des communautés de Los Tarros, El Esfuerzo, Nueva Esperanza, Las Conchitas, Vista Hermosa et Buena Vista de la municipalité de Patulul, du département de Suchitepéquez. Une Assemblée générale s'est aussi tenue avec les comités de coordination des communautés d'Agua Escondida, Xequistel, Chitulul, El Naranjo, Tzampetey et Chuisajcap de la municipalité de San Antonio Palopó du département de Sololá.



Assemblées communautaires

Pendant les mois de janvier à mars, des assemblées communautaires ont été organisées dans chacune des communautés pour discuter du projet et des actions à mener durant les trois années du projet.



Assemblées communautaires



L'Assemblée des 40 ans du CCDA

Les communautés impliquées dans le projet « Se construire une bonne vie à partir de l'agriculture familiale paysanne » ont participé activement aux pré-Assemblées et à l'Assemblée Générale de commémoration des 40 ans du CCDA..



L'Assemblée des 40 ans du CCDA



Diagnostic organisationnel

Un diagnostic communautaire a été réalisé pour identifier les comités de coordination des communautés actifs et leurs besoins pour poursuivre leur développement et leur formation, ainsi que pour identifier les communautés qui ont besoin de renforcer leurs comités de coordination, pour par la suite tenir des assemblées d'élection et/ou de réélection des comités de coordination.



Diagnostic organisationnel



Un diagnostic a été réalisé pour connaître les intérêts et l'expérience de production des communautés et pouvoir, grâce à ces informations, mieux mettre en œuvre chacun des systèmes agroalimentaires et la formation agricole.

Diagnostic de la production



Diagnostic de la production



Assistance et
accompagnement
technique



Assistance et accompagnement technique



Assemblée de la Commission Nationale des Femmes

Au cours du mois d'avril s'est tenue la Rencontre nationale des femmes. Le thème principal de la rencontre était « L'accès à la terre pour les femmes ». Plus de 50 femmes venant des départements de Sololá, Quiché, Suchitepéquez, Escuintla, Sacatepéquez et Cobán y ont pris part.



Assemblée de la Commission Nationale des Femmes



École paysanne d'agroécologie

Les ateliers de formation agroécologique ont commencé. Y prennent part des femmes et de jeunes hommes des communautés participant au projet.



École paysanne d'agroécologie



Réunions mensuelles de suivi et de planification

Lors des réunions mensuelles de planification et de suivi, l'équipe, la direction politique et le conseil d'administration sont informés des avancements réalisés au cours du mois et des réalisations à venir.



Réunions mensuelles de suivi et de planification



Réunions avec le SLAM

Au cours du mois d'avril, une réunion de planification et de conclusion d'accords a eu lieu avec le SLAM. Pendant cette réunion les questions relatives à la mise en œuvre du projet ont été abordées.

